Se creó un nuevo servicio informativo latinoamericano

CARACAS, 6 de mayo.-(Servicio Especial de RNC). Con el acuerdo de medios e instituciones con sede en Venezuela, que se incorporaron a la cadena internacional para difundir semanalmente material periodístico, iniciará su actividad un nuevo servicio de notas especiales bajo la denominación de Noticias del Continente (NC).

NC, que depende del Banco de Información de Audio Producciones Azteca, operará simultáneamente con 3 centrales establecidas en México, Venezuela y Perú y con corresponsalías y/o medios (gráficos, TV y radio) integrantes de la cadena en Estados Unidos, Panamá, República Dominicana, Ni-caragua, Canadá, Cuba, Italia, Alemania Federal, España, Yugoslavia, Dinamarca, Gran Bretaña, Chipre, Irán y Tunez. De acuerdo con informaciones emitidas por la coordinación general de NC, ingresarán a la mencionada cadena 5 medios más, de distintos países en los próximos 60 días.

Eduardo Ascarrunz, jefe de la Unidad de Comunicaciones del Centro de Prensa de la Secretaría Permanente del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), con sede en Caracas, señaló la importancia de que este organismo se haya integrado a la cadena, tanto para aumentar la difusión de las actividades que desarrolla el SELA como para brindar su apoyo a un servicio identificado y comprometido con el nuevo orden informativo impulsado por la UNESCO.

Al mismo tiempo, el presidente del Colegio Nacional de Periodistas de Venezuela, Gilberto Alcalá expresó que el convenio entre Noticias del Continente y la institución que preside, significa un paso más en el proceso ascendente por una información veraz y objetiva a nivel internacional; "pero funda-mentalmente NC -dijo-, por su mecánica de funcionamiento, puede llegar a

constituirse en un positivo centro de enlace entre distintos medios de comunicación y a su vez en un confiable canal de difusión hacia los pueblos latinoamericanos".

EXCELSIOR

Joan Báez, la Cantante Pacifista, en Argentina

BUENOS AIRES, 6 de mayo (AP)—La cantante y pacifista norteamericana Joan Baez arribó anoche aquí invitada por el Servicio Paz y Justicia, cuyo coordinador para América Latina es el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, para interesarse so- llegada al aeropuerto en Ezeiza, según un despacho

ore la situación de los dere-chos humanos en Argen-de la agencia Noticias Ar-

gentinas. Joan Baez fue recibida por Pérez Esquivel, que di-jo que la cantante vino a Argentina en "visita de comprensión, pues ella trabaja con los movimientos de paz a nivel internacional, tanto en Vietnam como en Kampuchea, Bangladesh y otras partes del mundo".

Joan Baez dijo que le de actividades".

gustaria quedarse "mucho tiempo antes de hacer ese tipo de comentarios", cuan-do le preguntaron que opinara sobre Argentina.

La cantante dijo que posiblemente se entreviste con entidades que defienden los derechos humanos, pero dijo que no tenia previsto "ningún tipo de programa